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В�марте�деп
тат�Гос
дарственной
Д
мы,�председатель�совета�ре�ио-
нально�о�отделения�партии�«Спра-
ведливая�Россия»�в�Саратовс�ой�об-
ласти�Кира�Л
�ьянова�посетила�не-
с�оль�о�районов��
бернии.

ОТВЕЧАТЬ�ДОЛЖЕН�МИНИСТР
Первым� в� рабочей� поезд�е� Киры

Але�сандровны�был�Мар�совс�ий�рай-
он�–�4�марта�она�посетила�филиал�об-
ластно�о� реабилитационно�о� центра
для�детей-инвалидов�и�осмотрела�но-

Кира�Л��ьянова�побывала�с�рабочим�визитом
в�Мар�совс�ом,�Вольс�ом,�Бала�овс�ом

и�Петровс�ом�районах
вый��орп�с�медицинс�о�о��чреждения.

Подобный� центр� в� Мар�се� все�о
один.�За� �од� здесь� проходят� лечение
сотни�детей.�Сейчас�в�филиале�наблю-
даются�о�оло�50�ребятише�:�20�на�днев-
ном�стационаре,�остальные�–�амб�ла-
торно.�С�детьми�работают�профессио-
нальные�меди�и,�педа�о�и�и�психоло�и.

По�мнению�Киры�Л��ьяновой,�та�ие
�чреждения�необходимы��а��для�детей,
чтобы�адаптировать�их���жизни,�та��и�для
родителей�–�их�н�жно�на�чить�правиль-
но��хаживать�за�ребен�ом-инвалидом.

А�на��ос�дарственном��ровне�важно�из-
менить�отношение���та�им�семьям!�Ведь
зачаст�ю�они�попадают�в�разряд�мало-
им�щих,�пос�оль���один�из�родителей
вын�жден�бросить�работ��и�заниматься
ребен�ом.

–�А�пособие,��оторое�они�пол�чают,
все�о�1200�р�блей�в�месяц!�–�заметила
Кира�Але�сандровна.�–�Плюс��омпен-
сация�1366�р�блей.�Если�сложить�две
эти�с�ммы,�пол�чится�мизер!�На�та�ие
день�и�даже�ле�арства�не���пишь.
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Первомайс�ая� демонстра-
ция,�ор�анизованная�ре�иональ-
ным�отделением�партии�и�об-
щественным�движением�«Л�чи�
надежды»,� собрала�под� �фла-
�ами� «Справедливой� России»
свыше� дв�х� тысяч� челове�!
Цифра� вн�шительная,� если
�честь,� что� «СР»� не� обладает
тем�мощным� административ-
ным�рес�рсом,��а�им�польз�ет-
ся,���пример�,�партия�власти,�в
распоряжении��оторой�–�тыся-
чи�ст�дентов�в�зов�и�работни-
�ов�бюджетной�сферы,�выводи-
мых� на�мероприятия� «Единой
России»�в�при�азном�поряд�е.

Но��а��бы�то�ни�было,�бо-
лее� дв�х� тысяч� саратовцев� в
этот�по�ожий�майс�ий�день�от-
ложили�поезд�и�на�дачи�и�пи�-
ни�и� и� последовали� призыв�
партии� «Справедливая� Рос-
сия»� принять� �частие� в� ше-
ствии,�та��привычном�мно�им

по�олениям�россиян.

САРАТОВСКОЕ	РЕГИОНАЛЬНОЕ	ОТДЕЛЕНИЕ
ПАРТИИ	«СПРАВЕДЛИВАЯ	РОССИЯ»

НЕ	ОСТАЛОСЬ	В	СТОРОНЕ	ОТ	ПРАЗДНИЧНЫХ	ТОРЖЕСТВ

Ñïðàâåäëèâûé
Ïåðâîìàé

Собравшись� о�оло� цир�а,

сторонни�и� «Справедливой

России»�др�жными��олоннами

через�проспе�т�Кирова�двин�-

лись� в� сторон�� Театральной

площади,��де�был�ор�анизован

митин�-�онцерт.� Участни�ов

демонстрации�приветствовала

член�совета�ре�ионально�о

отделения�партии�«Справед-

ливая�Россия»�Людмила�Са-

воч�ина:

–� «Справедливая� Россия»

стоит� на� защите� интересов

тр�дящихся,� � простых� �раж-

дан,�–�с�азала�Людмила�Ни�о-

лаевна.�–�Я�очень�рада,�что�в

этот�день���нам�присоедини-

лось�столь�о�людей.

Концертн�ю�про�рамм��для

саратовцев� под�отовили� по-

п�лярный�ансамбль�народной

м�зы�и�«Кристалл-Балалай�а»

и� детс�ий� �олле�тив� «Сол-

ныш�о».

7�мая�деп
тат� Гос
дарственной�Д
мы,
председатель�совета�Саратовс�о�о�ре�и-
онально�о�отделения�партии�«Справедли-
вая�Россия»�Кира�Л
�ьянова�побывала�с�ра-

В�ТЕМУ бочим�визитом�на�саратовс�ом�заводе�«Кон-
та�т».�После�э�с��рсии�по�цехам�Кира�Але�-
сандровна�приняла��частие�в�чествовании�ве-
теранов�войны�–�бывших�работни�ов�предпри-
ятия.

–�Ваши�боевые�и�тр�довые�подви�и�навсе�-
да�остан�тся�в�нашей�памяти.�И�мы�приложим
все��силия,�чтобы�обеспечить�ветеранам�дос-
тойн�ю�жизнь,�–�с�азала�деп�тат,�поздравляя
фронтови�ов.

В�этот�же�день�Кира�Л��ьянова�посетила�ве-
терана�войны,�ле�ендарн�ю�летчиц��Оль���Го-
л�бев�-Терес.�Она�прошла�всю�войн��в�рядах
46-�о� �вардейс�о�о� женс�о�о� авиационно�о
пол�а,�летчицам��оторо�о�немцы�дали�прозви-
ще�«ночные�ведьмы».��

Оль�а�Тимофеевна�за��оды�войны�соверши-
ла�600�боевых�вылетов.

В�преддверии�9�Мая���со-

тр�дни�ов� аппарата� ре�ио-

нально�о� отделения� партии

«Справедливая�Россия»�было

немало� хлопот.� Саратовс�ие

справедливороссы� решили,

что�в�этот�день�ни�один�из�ве-

теранов�Вели�ой�Отечествен-

ной�войны�не�должен�остать-

ся� без� внимания.� Учитывая

пре�лонный� возраст� и,� �вы,

неважное�состояние�здоровья

фронтови�ов,� традиционные

торжества�с�чаепитиями�про-

водить�не�стали.�Вместо�это-

�о�всем�ветеранам�и�бло�ад-

ни�ам,� спис�и� �оторых� были

предоставлены� областным

министерством� социально�о

развития,�были�вр�чены�праз-

дничные�прод��товые�наборы.

Подар�и�доставили�прямо�на

дом.� Представители� «Спра-

ведливой� России»� объехали

4300�адресов!�Виновни�и�тор-

жества� были� трон�ты� та�им

вниманием.� Звон�и� с� бла�о-

дарностями�пост�пают�в�при-

емн�ю� деп�тата� Госд�мы

К.�Л��ьяновой�до�сих�пор.

–�Спасибо�вам�большое�за

забот�,�–�с�азала�фронтович�а

Íèêòî íå çàáûò…
Елизавета�Васильевна.�–�День

Победы�для� всех� нас� особый

праздни�.�И�та��радостно�осоз-

навать,�что�о�тебе�помнят!�Ваш

подаро��был�неожиданным,�но

очень�приятным�сюрпризом!

–�Я�дочь�ветерана�войны,�–

объяснила�жительница�Кировс-

�о�о�района�Оль�а�Ивановна.�–

Хоч��от�всей�семьи�побла�ода-

рить�вас�за�поздравление�наше-

�о�папы�и�дед�ш�и�с�Днем�По-

беды!�Он�был�трон�т�до�слез…

А�9�мая�представители�Са-

ратовс�о�о�ре�ионально�о�от-

деления� «Справедливой�Рос-

сии»�собрались�на�Со�оловой

�оре.�Справедливороссы�воз-

ложили�вено����Вечном��о�ню.

Се�ретарь�бюро�совета�ре-

�отделения� Але�сей� Поле-

щи�ов�от�имени�всех�членов

партии�поздравил�саратовцев

с� этим� вели�им� праздни�ом,

пожелал� ветеранам� �реп�о�о

здоровья�и�дол�олетия.
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Дети�и�педа	о	и�реабилита-
ционно	о� центра� �� приезд�
почетных�	остей�под	отовили
нес�оль�о� �онцертных� номе-
ров.� В� ответ� Кира�Л��ьянова
подарила� ребятам� и	р�ш�и,
часть�из��оторых�передала�ма-
лень�им� пациентам� семилет-
няя�доч�а�Киры�Але�сандров-
ны.�А�самым�полезным�подар-
�ом�центр��стал�холодильни�,
привезенный� по� просьбе� со-
тр�дни�ов��чреждения.
После�вр�чения�презентов

лидер�ре	ионально	о�отделе-
ния� партии� «Справедливая
Россия»�пообщалась�с�жите-
лями�	орода.�Они�поделились
самой� наболевшей� пробле-
мой.� За� последнее� время� в
Мар�се�расформировали�не-
с�оль�о�ш�ол.�Из�шести�сред-
них��чебных�заведений�здесь
планир�ют�оставить�все	о�че-
тыре,�да�и�те�б�д�т�не�11-лет-
ние,��а��прежде,�а�девятилет-
ние.� Это� значит,� что� мно	ие
�чителя� остан�тся� без� рабо-
ты,�а�те,��о	о�со�ращение�не
�оснется,� б�д�т� пол�чать� �о-
пей�и.

НАДО�ВВЕСТИ�МОРАТОРИЙ
НА�РОСТ�ТАРИФОВ�ЖКХ

–� Решение� о� со�ращении
сельс�их� мало�омпле�тных
ш�ол�было�принято�Министер-
ством�образования,�–�с�азала
Кира�Але�сандровна,�–�и�мы�со
своей�стороны�приложим�все
�силия,�чтобы�до�азать�чинов-
ни�ам,�что�это�решение�было
поспешным�и�не�прод�манным.

НУЖНА�ПОМОЩЬ
ГОСУДАРСТВА

Проблема� безработицы
волн�ет�и�жителей�Вольс�а,�	де
Кира� Л��ьянова� побывала� 5
марта.�Люди�жаловались�на�не-
за�онные� �вольнения,�мизер-
ные�пенсии�и�рост�тарифов�на
�сл�	и�ЖКХ.� Часть� вопросов
Кира� Але�снадровна� решила
на�месте,�остальные�заявления
забрала� в�Мос�в�� и� обещала
обязательно�на�них�ответить.

Проблема� финансово	о
�ризиса� �осн�лась� 	лавно	о
предприятия�	орода�–�цемен-
тно	о� завода� «Комм�нар».
Предприятие� пра�тичес�и
встало,�се	одня�здесь�работа-
ет�все	о�одна�печь.�Сотни�лю-
дей� остались� без� работы� и
средств���с�ществованию.�Из
986� челове�� по� со	лашению
сторон� �же� �волено� 230� со-

тр�дни�ов.�Еще�250�пол�чили
�ведомления� о� предстоящем
со�ращении.
Строительство� ново	о� це-

ментно	о�	и	анта�заморожено
в�начале�это	о�	ода.
–�Современный�автоматизи-

рованный�объе�т�был�пра�ти-
чес�и� завершен,� обеспечен
обор�дованием�на�90�процен-
тов,� но� е	о� возведение� при-
шлось�остановить,�–�посетовал
	енеральный� дире�тор� ЗАО
«Вол	оцемент»� Ви�тор�Пере-
возчи�ов.�–�Не�хватило�милли-
арда�р�блей.
–�Чтобы�достроить�предпри-

ятие,� н�жна� 	ос�дарственная
поддерж�а,�–� �онстатировала
Кира�Л��ьянова.� –�Важно�со-
хранить�рабочие�места,�а,�зна-
чит,�и�вер��в�завтрашний�день.
Помимо�цементно	о�заво-

да,�председатель�совета�ре-
	ионально	о� отделения
партии� «Справедливая� Рос-
сия»�побывала�в�женс�ой��о-
лонии.
Сейчас�в��олонии�отбыва-

ют� на�азание� 600� женщин.
Здесь� работает� профессио-
нальное� �чилище,� 	де� ос�ж-
денные� мо	�т� пол�чить� одн�
из�шести�специальностей:�от
швеи� до� облицовщи�а.� Есть
при� �олонии�и�дом�ребен�а,
	де�о�азывают�помощь�б�д�-
щим�мамам.

НАЛОГИ�НАДО�СНИЖАТЬ
Вопрос�о�нало	овых�ль	отах,

о��оторых�	оворил�Сер	ей�Ми-
ронов,�встал�на�встрече�Киры
Л��ьяновой� с� жителями�Пет-
ровс�а�30�марта.�Треть�насе-
ления�это	о�райцентра�работа-
ло�на�заводе�«ЗИЛ».�Теперь�же
на�предприятии�осталось�все-
	о�1000�челове�.�Но�и�они�за-
няты�не�полн�ю�неделю,�а�не-
�оторые�и�вовсе�отправлены�в
отп�с�а�за�свой�счет.
–� Чтобы� предприятие� не

�мерло,�надо�обеспечить�е	о
�редитами�на�ль	отных��сло-
виях,� –� считает� Кира� Але�-

сандровна.�–�А�та�же�рассмот-
реть� возможность� целевых
с�бвенций�в�фонд�заработной
платы,�пос�оль���на�1500�р�б-
лей�в�месяц�сотр�дни�и�про-
жить� не� смо	�т.� Этих� дене	
даже�не�хватит�на�оплат���ом-
м�нальных� �сл�	.� В� Госд�ме
наша�фра�ция�поставила�воп-
рос�о�введении�нало	овых��а-
ни��л� и� снижении� не�оторых
нало	ов.�Это�позволит�сохра-
нить�рабочие�места�и�создать
новые.

На�встрече�в�районном�Доме
��льт�ры�жителей� Петровс�а
интересовали�перспе�тивы�не-
защищенных�слоев�населения:
пенсионеров,�инвалидов,�мате-
рей-одиноче�� и� мно	одетных
семей.

–�Наша�принципиальная�по-
зиция�в�том,�чтобы�в�лючить�в
тр�довой� стаж� та�� называе-
мые� нестраховые� периоды,
например,� сл�жб�� в� армии� и
�чеб�,�–�заявила�Кира�Л��ья-
нова.� –� Та�же� наша� партия
треб�ет�ввести�мораторий�на
повышение�тарифов�ЖКХ.�Эти
вопросы� мы� снова� и� снова
поднимаем�в�Д�ме,�и�я��вере-
на,�что�они�не�остан�тся�без
решения.

В� офисе� ре�ионально�о� отделения� партии� «Справедливая� Россия»� по� адрес�:� �.� Саратов,� �л.� Советс�ая,� д.20/28,
начала�работ��бесплатная�юридичес�ая��онс�льтация.
Прием��раждан�ведет�юрист�Мария�Сер�еевна�МАТВЕЕВА��аждый�четвер��с�10.00�до�18.00.ВНИМАНИЕ!

В� офисе� Саратовс�о�о� ре�ионально�о
отделения�партии�«Справедливая�Россия»
1�апреля�прошло�заседание�совета�ре�ио-
нально�о� отделения� под� председатель-
ством� деп�тата� Гос�дарственной� Д�мы
Киры�Л��ьяновой.

Член�бюро�совета�Але�сей�Полещи�ов�пред-
ложил�рассмотреть�нес�оль�о�мер�по��л�чше-
нию�работы�отделения�в�2009�	од�,���репле-
нию� позиций� партии� в� области� и� сплочению
партийных�рядов.

–�Необходимо�продолжать�мероприятия,�на-
правленные�на�поп�ляризацию�«Справедливой
России»,�–�отметил�Але�сей�Ев	еньевич.�–�Важ-
но�донести�до��аждо	о�избирателя�про	рамм-
ные��станов�и�партии,�расс�азать�о�нашей�ра-
боте�и�наладить�обратн�ю�связь.�Кроме�то	о,
необходимо�ор	анизовать�выездные�бесплатные
юридичес�ие��онс�льтации�в�районах�области.

Помимо�проче	о,�Але�сей�Полещи�ов�пред-
ложил�разработать�план�работы�с�молодежью,
рассмотреть�возможность�создания�вн�трипар-
тийно	о�молодежно	о� движения,� проведения
семинаров�по�обмен��опытом�и�межрайонных
спортивно-оздоровительных�мероприятий.�Все
это�должно�сплотить�членов�партии.

Идею�обмена�опытом�поддержала�и�сотр�д-
ни��аппарата�ре	ионально	о�отделения�Татья-
на�Ефремова.

–�След�ющие�выборы�еще�не�с�оро,�–��он-
статировала�она,�–�но��же�сейчас�н�жно�а�-
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��м�лировать�положительный�опыт,�прово-
дить�тренин	и�и�семинары��а��для�действ�-
ющих� деп�татов,� та�� и� для� �андидатов.� Я
предла	аю�создать�при�отделении�совет�де-
п�татов.�Он�поможет�обмениваться�опытом,
наладить�связь�межд��местными�отделени-
ями�и�деп�татами,�а�та�же���репить�партий-
ные�ряды.

Свои�предложения�по�работе�ре	иональ-
но	о�отделения�«Справедливой�России»�вне-
сли�председатели�местных�отделений�–�Ана-
толий�Грязнов�(Балтайс�ий�район),�Владимир
Дерябин�(Вольс�ий�район),�Ни�олай�Печерс-
�ий�(Мар�совс�ий�район),�Людмила�Савоч�и-
на�(Бала�овс�ий�район),�Демо�рит�Датов�(П�-
	ачевс�ий�район),�Василий�Барави�ов�(Вол-
жс�ий�район�Саратова)�и�Владимир�Сер	еев
(Ивантеевс�ий�район).

КСТАТИ

На� се�одня� в� рядах� Саратовс�о�о� отделе-
ния�партии�состоит�14500�челове�.�Несмотря
на�о�ромное�сопротивление�та��называемо�о
административно�о�рес�рса�во�время�выбор-
ных��ампаний�«Справедливой�России»��далось
�величить�общее��оличество�народных�избран-
ни�ов� всех� �ровней� на� 38� челове�,� и� теперь
деп�татс�ий� �орп�с� партии� составляет� более
100�челове�.

НА�ЭЛЕКТРИЧЕСТВЕ
НАЖИВАЮТСЯ
ПОСРЕДНИКИ

Особо�остро�вопрос�о�повы-
шении�тарифов�на�«�омм�нал-
��»�встал�во�время�визита�Киры
Л��ьяновой�в�Бала�овс�ий�рай-
он�31�марта.�Здесь�находится
одно�из��р�пнейших�энер	ети-
чес�их�предприятий�области�–
Бала�овс�ая�АЭС.�В� �словиях
�ризиса� на� атомной� станции
�далось�сохранить�рабочий�пер-
сонал,�полн�ю�рабоч�ю�неделю
и��ровень� зарплат.�Но� тем�не
менее�пришлось�сверн�ть�не�о-
торые�социальные�прое�ты.

Граждане�возм�щались,�что
отп�с�ные� цены� на� эле�тро-
энер	ию�на�Бала�овс�ой�АЭС
не�повысились,�а�тарифы�для
людей�при�этом�все�равно�вы-
росли.

–� К� сожалению,� система
посредни�ов� при� передаче
эле�троэнер	ии�от�производи-
теля���потребителю��строена�та-
�им�образом,�что��онечная�цена
не�зависит�от�себестоимости,�–
посетовала�Кира�Але�сандров-
на.�–�Вся�выработанная�энер	ия
пост�пает�в�един�ю�энер	осис-
тем�,� после� че	о� начинается
распределение.�Надо��а��мож-
но�быстрее�модернизировать
систем��энер	ообеспечения.

В�Доме�ребен
а�Вольс
ой�женс
ой�
олонии

Чтобы�достроить�новый�цементный�завод�в�Вольс
е,
н�жна�поддерж
а��ос�дарства
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ПОСОВЕТОВАЛИСЬ

И�РЕШИЛИ...

7�мая�в�Саратове�прошло�заседание�со-
вета� ре�ионально�о� отделения� партии
«Справедливая�Россия»�под�председатель-
ством�деп�тата�Гос�дарственной�д�мы�Киры
Л��ьяновой.� Первым� вопросом� повест�и
было� избрание� се�ретаря� бюро� совета.
Центральный��омитет�партии�ре�омендовал
на�эт��должность�Але�сея�Полещи�ова.�И
большинство�членов�совета�поддержали�е�о
�андидат�р�.

Значительное� внимание� деп�таты� Саратовс�ой� областной

д�мы�от�партии�«Справедливая�Россия»��деляют�вопросам��он-

троля�над�исполнением�ре�иональных�целевых�про�рамм.�И�вот

в�процессе�провер�и�про�раммы� «Утилизация�и� захоронение

непри�одных�и�запрещенных���применению�пестицидов�в�Са-

ратовс�ой�области�на�2006–2008��оды»�обнар�жились�стран-

ные�вещи.

ДЕНЬГИ�ОСВОЕНЫ,

ОТРАВА�ОСТАЛАСЬ

«СПРАВЕДЛИВАЯ�РОССИЯ»

НА�ЗАЩИТЕ�ИНТЕРЕСОВ�ЧЕЛОВЕКА
Отчет� о� работе� партии� в� Саратовс�ой� областной� д�ме� в� 2008� �од�

За� мин�вший� �од� на
рассмотрение� ре�ио-
нально�о�за�онодатель-
но�о�собрания�вынесено
14�за�онопрое�тов,�раз-
работанных�деп�татами
от� партии� «Справедли-
вая�Россия».�Три�из�них
�же�приняты�в�первом�и
втором� чтениях.� Еще
восемь� находятся� на
рассмотрении.

«СР»�ОТСТАИВАЕТ
СЕМЕЙНЫЕ�ЦЕННОСТИ
За�онотворчес�ая� работа

фра�ции�направлена�на�реа-
лизацию� основных� положе-

ний� про�раммы� партии,� це-

НАША� СПРАВКА
Деп�татс�ая
�р�ппа
партии
«Справедливая
Россия»

Саратовс�ой
областной
д�мы
IV
созыва
образована

в
 де�абре
 2007
 �ода.
 В
 нее
 входят
 три
 деп�тата,

все
они
являются
членами
«СР».

Р��оводитель
фра�ции
Зинаида
Самсонова
избра-

на
по
одномандатном�
Балашовс�ом�
избирательно-

м�
о�р���
№10.
Зинаида
Михайловна
является
замес-

тителем
председателя
�омитета
по
социальной
поли-

ти�е.
Кроме
то�о,
входит
в
состав
�омитета
по
вопро-

сам
жилищной,
 строительной
и
 �омм�нальной
поли-

ти�и,
�омитета
по
а�рарным
вопросам.

Та�же
во
фра�ции
состоят
Ви�тор
Тюхтин
и
Влади-

мир
Пожаров.
Оба
они
избраны
по
партийном�
спис��

избирательно�о
объединения
«Справедливая
Россия».

Ви�тор
Тюхтин
входит
в
состав
�омитета
по
бюдже-

т�
и
нало�ам.

Владимир
Пожаров
–
заместитель
председателя
�о-

митета
по
бюджет�
и
нало�ам,
член
�омитета
по
со-

циальной
 полити�е,
 �омитета
 по
 �ос�дарственном�

строительств�,
се�ретарь
мандатной
�омиссии
д�мы.

лью�и�смыслом��оторой�явля-

ются�социальная�справедли-
вость� и� бла�опол�чие� �раж-

дан.�Именно�поэтом��деп�та-
ты,�входящие�во�фра�цию,�в

перв�ю�очередь��деляют�вни-
мание�челове���и�е�о�н�ждам.

Прое�ты�за�онов,�разрабо-
танные� Зинаидой� Самсоно-

вой,� отстаивают� семейные
ценности,�направлены�на�за-

щит��материнства�и�детства.
Например,� за�онопрое�т� «О

доплате���пенсиям�мно�одет-
ным� матерям,� родившим

(�сыновившим,��дочерившим)
и�воспитавшим�трех�и�более

детей»,� внесенный� на� рас-
смотрение� областной� д�мы,

пред�сматривал� ежемесяч-

н�ю� доплат�� женщинам,� по-

л�чающим�пенсию�в�соответ-
ствии�с�За�оном�«О�тр�довых

пенсиях�в�РФ».�Имеющим�не
менее�трех�детей�–�500�р�б-

лей;�не�менее�5�детей�–�800
р�блей;�семь�и�более�детей

–�1200�р�блей.�Одна�о���бер-
натор�дал�отрицательное�за�-

лючение�по�этом��за�онопро-
е�т�.

Зинаида� Самсонова� е�о

переработала�и�предложила

новый� вариант� «О� внесении

изменений�в�За�он�Саратов-

с�ой� области� от� 28� ноября

2003��ода�№75-ЗСО�«О�доп-

лате� �� пенсии� �ражданам,

имеющим� особые� засл��и

перед� Саратовс�ой� облас-

тью».� Новый� прое�т� за�она

предпола�ал��становить�еже-

месячн�ю�доплат��в�размере

600� р�блей� �� пенсиям� жен-

щин,�на�ражденных�медалью

ордена� «Мать-�ероиня»,� ор-

деном� «Материнс�ая� слава»

I,II,III� степеней,� «Медалью

материнства»�I�и�II�степеней.

Но�и�этот�за�онопрое�т�пол�-

чил�отрицательное�за�люче-

ние���бернатора.

Одна�о� это� не� помешало

правительств��области�на�ос-

нове� разработо�� Зинаиды

Самсоновой� внести� в� д�м�

свой�за�онопрое�т.�В�подоб-

ных�действиях�власти��смат-

риваются�чисто�политичес�ие

мотивы:�если�прое�т�вносит-

ся�не�партией�власти�–�«тор-

педировать»�е�о�любыми�спо-

собами.� Та�ое� положение

дел,� �онечно,�не� �страивает

наших�деп�татов.�Одна�о�они

поддерживают� все� за�оно-
прое�ты,� направленные� на

социально-э�ономичес�ое
развитие� области,� защит�

прав� и� свобод� людей.� И� не
важно�при�этом,�представи-

телями��а�ой�фра�ции�были
внесены�данные�прое�ты.

Деп�таты�Владимир�Пожа-
ров�и�Ви�тор�Тюхтин�в�своей

за�онотворчес�ой�деятельно-
сти� значительное� внимание

�деляют�вопросам�э�ономи-
�и,� бюджетном�� процесс�,

нало�овом�� за�онодатель-
ств�,� административном�

прав�.

ОТНЯЛИ�У�СЕЛЬСКОГО
ХОЗЯЙСТВА�–

ОТДАЛИ�ЧИНОВНИКАМ
При� �тверждении� не�ото-

рых�за�онопрое�тов�позиция
деп�татов� «Справедливой

России»� �оренным� образом
отличается� от� большинства,

�оторое� в� областной� д�ме
представляют� деп�таты� от

партии�власти.
К� пример�,� при� обс�жде-

нии�за�онопрое�та�«Об�обла-
стном�бюджете�на�2009��од»

деп�таты� «СР»� выс�азывали
свои�замечания�и�предложе-

ния�по�не�оторым�положени-
ям.�Предла�али��точнить�от-

дельные� статьи� расходов,
�величить� финансирование

сельс�охозяйственной�отрас-
ли,�социальной�сферы.�Одна-

�о�эти�замечания�не�были��с-
лышаны.� Поэтом�� во� время

�тверждения� бюджета� 2009

�ода�деп�таты�фра�ции�«СР»

предложили�принять�за�оно-
прое�т�толь�о�в�первом�чте-

нии,�затем�внести�необходи-

мые�изменения�и��точнения.

А��же�на�след�ющем�заседа-

нии�д�мы�принять�во�втором

чтении.

Прое�т�областно�о�бюдже-

та�на�2009��од,�по�сравнению

с�предыд�щим,�пред�сматри-

вает�значительное�со�раще-

ние�статьи�расходов�на�сель-

с�ое� хозяйство.� А� это,� по

мнению�фра�ции� «Справед-

ливая� Россия»,� в� а�рарной

Саратовс�ой�области�не�до-

п�стимо.�Зинаида�Самсонова

предложила�найти�необходи-

мые�средства,��меньшив�рас-

ходы� на� министерство� ин-

формации�и�печати,��чрежде-

ния��правделами�правитель-

ства�области,�аппарат��прав-

ления� и� приостановив� дей-

ствие�за�она�об� �величении

в�1,21�раза�зарплаты��оссл�-

жащих� области.� Одна�о� эта

идея�встретила�рез�ий�отпор

со� стороны� деп�татов� от

«Единой�России».

Деп�таты� «Справедливой

России»�про�олосовали�про-

тив� �тверждения� бюджета

на�2009��од�без��чета�пред-

ложений�фра�ции,�одна�о�он

был�принят�сраз��в�первом

и� втором� чтениях.� Что� еще

раз�до�азывает:�партия�вла-

сти� бло�ир�ет� даже� �онст-

р��тивные�предложения�де-

п�татов�«СР»,�пос�оль���они

исходят�от�политичес�их�оп-

понентов.

Але�сей
 Полещи�ов
 родился
13
февраля
1965
�ода
в
Саратове.
В
1987
�од�
о�ончил
Саратовс�ий
ин-

стит�т
механизации
сельс�о�о
хозяйства
им.
Калинина.
Во
время
�чебы
в
инстит�те,
с
о�тяб-

ря
1985
по
апрель
1988
�ода,
работал
се�ретарем
�омитета
ВЛКСМ
фа��льте-
та,
затем
заместителем
се�ретаря
и
се�-
ретарем
�омитета
ВЛКСМ
инстит�та.
С
апреля
1988

по
февраль
1991
�ода

занимал
пост
второ�о,
а
затем
перво�о
се�ретаря
�омитета
ВЛКСМ
Саратовс�о�о
района.
С
де�абря
2000
по
сентябрь
2002
�ода

А.
 Полещи�ов
 –
 
 деп�тат
 Саратовс�ой
�ородс�ой
д�мы
II
созыва.
В
сентябре
2002
�ода
А.
Полещи�ов

избран
деп�татом
Саратовс�ой
област-
ной
д�мы
III
созыва.
С
о�тября
2002

по
апрель
2005
�ода
он
занимает
пост
пред-
седателя
постоянно�о
 �омитета
по
 со-
циальной
полити�е.
С
де�абря
2003

по
апрель
2005
�ода
–
заместителя
пред-
седателя
д�мы.

На� заседании� совета� Кира�Л��ьянова� от� имени� ре�ионально�о� отделения
поздравила�с�70-летним�юбилеем�председателя�местно�о�отделения�партии�в
Волжс�ом�районе�Саратова�Василия�Барави�ова.

В�2008��од��было�завершено�ис-
полнение� названной� про�раммы,
но�на�территории�области�по-пре-
жнем��остаются�запасы�непри�од-
ных�и�запрещенных���применению
пестицидов.�К�начал��реализации
прое�та�отравы�было�613,25�тон-
ны.�На�проведение�работ�по�их��ти-
лизации�и�захоронению�из�облас-
тно�о�бюджета�отрядили�более�60
миллионов�р�блей.�День�и�освое-
ны,�сро��действия�про�раммы�за-
�ончен,�а�ядохими�аты�ос-
тались.�Целых�497,6�тонн!
По�мнению� р��оводи-

теля�деп�татс�ой��р�ппы
«Справедливая�Россия»�в
облд�ме�Зинаиды�Самсо-
новой,� Счетная� палата
должна�проверить�эффе�-
тивность� расходования
бюджетных� средств� в
рам�ах� реализации� ��а-
занной� про�раммы,� а� её
действие� необходимо
продлить� до� полно�о
�ничтожения�пестицидов.
В�противном�сл�чае�обла-
стная�целевая�про�рамма
«Э�оло�ичес�ое�оздоров-
ление�Саратовс�ой�обла-

На�этом�же�заседании�была�назначена
дата�проведения��онференции�ре�иональ-
но�о� отделения� «Справедливой� России».
Она�состоится�11�июня.�Своих�представи-
телей�на��онференцию�направят�все�рай-
онные� ячей�и� партии.�Одним� из� �лавных
вопросов�фор�ма�станет�избрание�деле-
�атов�на�всероссийс�ий�съезд�«Справед-
ливой�России».�Он�пройдет�25�июня�в�Мос-
�ве.

сти� на� 2009–2013� �оды»�может
остаться�на�б�ма�е.�Значит,�со-
хранится�опасность�за�рязнения
о�р�жающей�среды,�а�здоровью
населения�может� быть� нанесен
серьезный�вред.
Доп�стить�это�о�нельзя!�Деп�-

таты�«Справедливой�России»�б�-
д�т� добиваться,� чтобы� вопрос
�тилизации�и�захоронения�пести-
цидов�на�территории�области�был
о�ончательно�решён.



4

Издание�заре
истрировано�Средне-Волжс�им��правлением�Федеральной�сл�жбы�по�надзор��за�соблюдением�за�онодательства�в�сфере�массовых��омм�ни�аций�и�охране���льт�рно
о�населения�9�февраля�2007

ода,�ПИ�№�ФС8-0507.�Учредитель�–�ре
иональное�отделение�политичес�ой�партии�«СПРАВЕДЛИВАЯ�РОССИЯ:�РОДИНА/ПЕНСИОНЕРЫ/ЖИЗНЬ»�в�Саратовс�ой�области.�Адрес�410028,�
.�Саратов,��л.�Советс�ая,
д.�20/28.�Реда�тор�вып�с�а�–�Е.�Зитев.�Отпечатано�в�ОАО�«Издательство�«Слово»,�
.�Саратов,��л.�Волжс�ая,�28.�Подписано�в�печать�24.04.2009.�Тираж�5000�э�з.�За�аз�№�????.�Распространяется�бесплатно.

В�Ровенс	ом�районе�под
знаменами� партии� «Спра-
ведливая�Россия»�12�апре-
ля� прошел� традиционный
забе�� ш	ольни	ов,� посвя-
щенный�Дню�	осмонавти	и.

В� забе�е� приняли� �частие
более� 60� челове�� из� шести
ш�ольных��оманд.�Стартовали
ребята� �� села�Привольное,� а
финишировали� под� Эн�ель-
сом,�возле�места�приземления
Га�арина.�Победителем�праз-
днично�о�марафона�стали��че-
ни�и� Приволжс�ой� средней
ш�олы.�Второе�место�заняли
ребята� из� Ровно�о.� «Бронза»
досталась�ш�ольни�ам�из�При-
вольно�о.�Председатель�сове-

КОСМИЧЕСКИЙ

МАРАФОН
та� Ровенс�о�о� отделения
партии� «Справедливая� Рос-
сия»�Людмила�С�ханова�вр�чи-
ла�медалистам�призы.�Осталь-
ные� �частни�и� пол�чили� �ра-
моты.
–� Та�ие� забе�и� в� нашем

районе�начали�проводить�еще
в�1977��од�,�–�сообщила�С�-
ханова.� –� Ор�анизовывал� их
наш�а�тивист�Виталий�Стец�н.
В�90-е�добрая�традиция�пре-
рвалась,�но�с�2005��ода�этим
вопросом�занялось�наше�ме-
стное� подразделение� в
лице�председателя�первично-
�о� отделения� партии� в� селе
Привольном�Ержана�Толмаева.
Д�маю,� та�ие� забе�и� б�д�т
проходить�и�в�дальнейшем!

ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß ÐÎÑÑÈß
в � С а р а т о в с 	 о й � о б л а с т и №�23,�май�2009��.

УВАЖАЕМЫЕ�ПРЕДСЕДАТЕЛИ�СОВЕТОВ
МЕСТНЫХ�ОТДЕЛЕНИЙ�ПАРТИИ
«СПРАВЕДЛИВАЯ�РОССИЯ»,

РУКОВОДИТЕЛИ�ПЕРВИЧНЫХ�ЯЧЕЕК
И�ЧЛЕНЫ�ПАРТИИ!

Ждем�ваших�предложений,�писем,�расс�азов�о�ме-
роприятиях�на�местах,�аналитичес�их�статей,�инфор-
мации�с�сит�ации,�с�ладывающейся�в�ваших�районах!
Конта	тный�телефон:�8-8452-72-21-80

Аппарат�ре�ионально�о�отделения�партии
«Справедливая�Россия»

Не� та	�давно�очень�отзывчивый�чело-
ве	�Н.�КУЗНЕЦОВА�написала�в��азет@�за-
мет	@�о�нашей�семье.�Мы�попали�в�очень
тр@дн@ю�жизненн@ю�сит@ацию.�М@ж�тяже-
ло�заболел,�а�я�с�дв@мя�малень	ими�деть-
ми�не�знала,�	а	�жить�дальше.�Народная
м@дрость� �ласит:� «Бо�� даст� испытание,
даст�и�@тешение».�Это�действительно�та	.

Бывало,�идешь�за�помощью�и�та�ой�стыд�ис-
пытываешь,�та��ю�нестерпим�ю�боль.�Звонишь
в�дверь�и�ждешь��низительно�о�вз�ляда,�а�рас-
пахиваются�двери,�и�челове��с�добрым�лицом
и�приветливой��лыб�ой��оворит,�словно�род-
ственни��:�«Проходите�с�орее,�я�давно�вас�жд�».
Кто-то�чаем���остит,�а��то-то�сраз��переходит
��подар�ам,�желая�с�орее�обрадовать.
Дарили�день�и,�прод��ты,�вещи�–�чистые,

�лаженые,�ино�да�еще�с�ма�азинными�эти�ет-
�ами,�об�вь,�ни�раз��не�латанн�ю,�ле�арства,
травы,� с�м�и,� верхнюю�одежд��из� нат�раль-
ной� �ожи� и�меха.�Даже� стиральн�ю�машин�
дали.�Порой�столь�о�с�мо��и�па�етов�надают,
что�не��нести�одной,�та��на�та�си�домой�от-
правляли,�а�не�оторые�сами�на�та�си�присы-
лали�помощь���дом�.�Все�дарилось�от�чисто�о
сердца.�Помо�али��то�чем��мо�.
У�читателей,�наверно,�появился�вопрос:�«Не-

�жели� �ос�дарство�и�деп�таты�ничем�не�по-
мо�ли?!»� Помо�ли.� Гос�дарство� –� детс�ими
пособиями,�пенсией�по�инвалидности�больно-

Êîãäà ñîâñåì íåâìîãîòó…
м��м�ж�,��отор�ю�мы�оформили�и�начали�по-
л�чать.�Толь�о�вот�б�мажной�воло�иты�очень
мно�о,�ждать�дол�о,�а�ведь�детей��ормить�н�ж-
но�и�м�жа�на�но�и�ставить.
В�администрации�меня�возм�тил�тот�фа�т,

что�мне�предложили�не�работ�,�не�дополни-
тельные�меры� поддерж�и,� а� сдать� ребен�а
(старше�о)�в�центр�«Забота»,�чтобы�е�о�там
�ормили!�На�словах�рат�ют�за�то,�чтобы�дети
росли�в�семьях�–�родных,�приемных,�семей-
ных�детс�их�домах,�а�на�деле�мне�предла�ают
отдать�мое�о�ребен�а�во�временный�приют!!!
Бла�одарна�Л.�САВОЧКИНОЙ�–�помощни��

деп�тата� Госд�мы� К.� ЛУКЬЯНОВОЙ.� Очень
быстро�оформили�помощь�по�про�рамме�«Л�-
чи��надежды».�В�течение�недели�со�дня�обра-
щения�нам�выдали�материальн�ю�помощь.�Ч�ть
позже�мы�пол�чили�помощь�и�по�ходатайств�
деп�тата�Саратовс�ой�облд�мы��В.�ТЮХТИНА.
О�ромное�спасибо�и�низ�ий�по�лон�всем,

�то�не�оставил�наш��семью�в�беде.�Храни�вас
Бо��за�добрые�дела!
Сейчас�мы�встаем�на�но�и.�М�жа�проопе-

рировали�(�далили�часть�ле��о�о),�и�он�идет
на� поправ��.� В� настоящее� время� он� на� 3-й
�р�ппе� инвалидности,� 2-ю� сняли.� Работать
по�а� не�может,� зато,� по� �райней�мере,� е�о
жизни�болезнь�не���рожает.�Мне�предложили
работ�.

Мария�П.
«Упрямые�фа�ты»,

№�16�(126),�21.04.2009��.

От�лица�родителей�и�наших�детей
хотим�выразить�сердечн�ю�бла�одар-
ность�деп�тат��Госд�мы�Кире�Але�сан-
дровне�ЛУКЬЯНОВОЙ�за�ч�т�ое�внима-
ние���нам�и�нашим�детям.�Пожелать
ей�само�о�наил�чше�о�и�все�да�быть
та�ой�же�молодой�и��расивой,��а��сей-
час.�А�та�же�хотим�побла�одарить�Ви�-
тора�Ивановича�ТЮХТИНА�и�е�о��ол-
ле�тив�за�хорошее�отношение���изби-
рателям.�Низ�ий�по�лон�вам!

Семья�Храмцовых

Этот�до	@мент�был�при@рочен�	�всемирном@
Дню� социальной� справедливости.� В� пресс-
центре�«Интерфа	са»�е�о�представили�предсе-
датель� Совета� Федерации,� лидер� партии
«Справедливая�Россия»�Сер�ей�Миронов,�р@	о-
водитель�фра	ции��в�Гос@дарственной�Д@ме�Ни-
	олай�Левичев�и�е�о�первый�заместитель�О	са-
на�Дмитриева.

ПАРТИЯ�«СПРАВЕДЛИВАЯ�РОССИЯ»
ПРЕДСТАВИЛА� АНТИКРИЗИСНЫЙ� ДОГОВОР

По�словам�Сер�ея�Михайловича,
хартия�–�это�анти�ризисный�обще-
ственный� до�овор,� основа� соли-
дарных� действий� власти� и� �раж-
данс�о�о�общества�по�преодоле-
нию� �ризиса.� В� нем� расписаны
обязательства�ор�анов�власти,�по-
литичес�их� партий,� профсоюзов,
неправительственных�ор�анизаций
и�бизнеса�перед�народом�и��ос�-
дарством�в��словиях�финансовой
нестабильности.
–�Недавно�я�верн�лся�из�поезд-

�и�по�стране,�–�поделился�Сер�ей
Миронов.�–�В�не�оторых�ре�ионах
сит�ация� просто� �др�чающая.
Предприятия,�в�том�числе�и��радо-
образ�ющие,�за�рываются,�людей
�вольняют.�В�одном�из�районов�Ле-
нин�радс�ой� области� тарифы� на
�сл��и�ЖКХ�выросли�на�71�процент!
И� если� власть,� политичес�ие
партии,�профсоюзы�и�бизнес�объе-
динят� свои� �силия,� мы� сможем
выйти�из��ризиса.
–�Без�социальной�солидарности

общество� рис��ет� по�р�зиться� в
хаос,�–�добавил�Ни�олай�Левичев.�–
В�Гос�дарственной�Д�ме�сейчас�вы-
ясняют�отношения,�пытаются�найти
�райних,�а�мы�предла�аем�направить
�силия�всех�политичес�их�инстит�тов
и��ос�дарства�на�поис��обществен-
но�о�со�ласия,��оторое�позволило�бы
минимизировать�серьезные�послед-
ствия�э�ономичес�о�о��ризиса.
«Справедливая�Россия»�внесла

в�Госд�м��целый�па�ет�анти�ризис-

ных� за�онопрое�тов.� Среди� них
прое�т�федерально�о�за�она�об�о�-
раничении�ма�симальной�доли�рас-
ходов�на�оплат��ЖКУ.�По�мнению
Сер�ею�Миронова,�она�не�должна
превышать�10�процентов�от�сово-
��пно�о�дохода�семьи.�Кроме�это-
�о,� на� рассмотрение� предложен
прое�т�федерально�о�за�она�о��во-
тировании�перво�о�рабоче�о�мес-
та�для�вып�с�ни�ов�в�зов�и�техни-
��мов,�а�та�же�прое�т�федерально-
�о� за�она�о� снижении�НДС�до�10
процентов.
–� Одно� толь�о� снижение� НДС

даст�предприятиям�о�оло�830�мил-
лиардов� р�блей� оборотных
средств,�–�пояснил�Сер�ей�Михай-
лович.� –�Это� позволит� сохранить
рабочие�места.�День�и����ос�дар-
ства�на�это�есть,�мы�проводили�рас-
четы.
Кстати,� в� отличие� от� КПРФ,

«Справедливая�Россия»�вносит��он-
�ретные�предложения,�а��омм�ни-
сты�все�время�что-то�треб�ют,�но
не�предла�ают�ниче�о��онстр��тив-
но�о.
–�Их�предложения�носят�хара�-

тер��льтимат�мов,�причем�не�очень
понятно,� �� �ом�� эти� �льтимат�мы
обращены,�–�отметил�Ни�олай�Ле-
вичев.�–�Наша�же�«Хартия�социаль-
ной�справедливости»�поможет�най-
ти��онсенс�с,�приемлемый�для�всех
�частни�ов�социально-э�ономичес-
�ой�жизни.�А�се�одня�не�оторые�из
них� вед�т� себя,� мя��о� �оворя,

В� «Хартии� социальной� солидарности»� расписаны� обязанности� власти
и� бизнеса� перед� народом� в� �словиях� финансовой� нестабильности

странно� –� их� «анти�ризисные
меры»� ��ладываются� в�форм�л�
«приватизация�прибыли�и�нацио-
нализация��быт�ов».�В�нашей�же
Хартии� мы� форм�лир�ем� та�ие
предложения,��оторые�препятств�-
ют�подобной�постанов�е�вопроса.

КСТАТИ

Ж�рналисты� попросили� лиде-
ров� партии� про�омментировать
сообщения�в�СМИ�о�том,�что�в�б�-
д�щем� «Справедлив�ю� Россию»
может� воз�лавить� президент
Дмитрий�Медведев.�Эта� новость
появилась�в�прессе�со�ссыл�ой�на
«источни�,�близ�ий���Кремлю».

–�С�аж��вам�честно:�я�с�боль-
шим� �довольствием� �ст�пил� бы
место� лидера� партии� Дмитрию
Медведев�,�но,�считаю,�что��лава
�ос�дарства� должен� оставаться
беспартийным,�–�ответил�Сер�ей
Миронов.� –�Президента� избрали
все� россияне,� е�о� �андидат�ра
была� поддержана� нес�оль�ими
партиями.�Мне��ажется,�он�должен
оставаться�над�политичес�ими�си-
лами.

–�А�я��о�да�виж��ссыл���на�«ис-
точни�,�близ�ий���Кремлю»,�пред-
ставляю,�что�информация�пол�чена
от�сторожа��ат�а�на�Красной�пло-
щади,�–�пош�тил�Ни�олай�Левичев.
–�Осталось�толь�о�п�стить�сл�х,�что
наш��партию�воз�лавит�новый�пат-
риарх�или�сам�Господь�Бо�.


